

## Achim feiert Stadtfest

Der Fassanstich zum Auftakt des Achimer Stadtfests ist Chefsache. Bürgermeister Rainer Ditzfeld hat auch in diesem Jahr die rote Schürze übergeworfen und zum Holzhammer gegriffen. „Der Tod eines jeden Zapfers sind trockene Gläser“, sagte Ditzfeld kurz bevor er zur Tat schritt und nach zwei kräftigen Schlägen das Bier aus dem Fass in die Krüge fließen lies. Und damit war das Stadtfest dann auch offiziell eröffnet. Ein Fest, von dem der Bürgermeister hofft, dass es „ruhig und friedlich“ wird. Abwechslungsreich werden die nächsten Tage auf jeden Fall. Denn in der Achimer Innenstadt erwartet die Bürger an diesem Wochenende ein umfangreiches Programm mit viel Musik. Den Anfang machte die Folkband Mandowar, die Coverhits mit Madoline, Bass-Ukulele und Gitarre präsentierte. Tagsüber haben an diesem Wochenende die Achimer Vereine Gelegenheit, sich auf der Bühne am Bibliotheksplatz zu präsentieren. Heute Abend werden Erinnerungen an die 80er- und 90er-Jahre wach, wenn die Coverband ROX die größten Hits von Roxette spielt. Wer zu den großen Zeiten des schwedischen Pop-Duos noch gar nicht geboren war, wird musikalisch auf dem Alten Markt fündig, wo das Kasch am Wochenende eine eigene Bühne bespielt. Auch zum Einkaufen lohnt sich ein Besuch in Achim, denn am Sonntag öffnen die Läden in der Fußgängerzone.

TEXT: GUF/FOTO: VASIL DINEV

